



誓いの言葉を述べる新入生代表



共に学ぶ仲間と開式を待つ

国際医療福祉大学医学部開設

4/2

日本中の期待と注目を受けて

国家戦略特区による医学部設置が認められた国際医療福祉大学。同大学医学部の開設記念式典と入学式が、国際文化会館で開催されました。式典に小泉市長、森田健作千葉県知事のほか山本幸三内閣府特命担当大臣が出席するなど、日本中の期待の高さがうかがえる医学部新設。新入生120人・留学生20人の記念すべき1期生は、家族や大学関係者、大勢の来賓に祝福され、ここ成田で学生生活をスタートさせました。

成田山花まつり

4/2

釈迦の誕生を祝って

約2,500年前の4月、仏教の開祖である釈迦しやくかが誕生したといわれています。これを祝う行事、「花まつり」が成田山新勝寺などで開催されました。表参道では祝賀パレードが行われ、ボーイスカウトや成田高校音楽部など約250人が参加。また、釈迦が誕生した際に甘露の雨が降ったことに由来し、仏像に甘茶を注ぎ祝う「灌仏かんぶつ」を行う場が、境内に設けられました。参詣した人たちは代わる代わる甘茶を注ぎ、釈迦像に手を合わせていました。

行進する成田高校音楽部の生徒



花で飾られた御堂で灌仏する参詣客



大獅子・中獅子・雌獅子による舞

北羽鳥香取神社獅子舞

3匹が力強く舞う

4/2

市の無形民俗文化財で、3匹の獅子による舞が特徴の「北羽鳥香取神社獅子舞」が香取神社で行われました。境内では、「ホンシバ」と「ハナガカリ」の2つの演目が披露され、大獅子・中獅子・雌獅子の3匹が太鼓を打ち鳴らしながら舞いました。ホンシバが約50分、ハナガカリが約30分と長時間の演目にも関わらず、最後まで躍動感あふれる舞が奉納されました。

女子サッカーフェスティバル

ユースの部でLC成田が優勝

4/1

県内外から強豪チームが参加する「女子サッカーフェスティバル」が中台運動公園球技場で行われました。参加した12チームは、小学6年生以下の「ジュニア」と中学3年生以下の「ユース」の2部に分かれて熱戦を展開。当日は雨が降り、花冷えのするあいにくの天気でしたが、選手たちは所狭しとコート駆け回りました。



相手の隙を突いてシュート



子どもが叩く太鼓の音に合わせて歌う

成田のおどり花見

江戸時代から伝承される

4/3

女人講と呼ばれる女性たちの集まりが、旧成田町内各所で踊りを奉納する「成田のおどり花見」が行われました。成田のおどり花見は、江戸時代の元禄年間ごろから伝承されているといわれ、県の無形民俗文化財に指定されています。今年は花崎町女人講の皆さんにより、塙生神社を皮切りに、旧成田町の道祖神や愛宕様で弥勒踊りなどが披露されました。

小中学校入学式

胸高鳴る新しい季節

4/7~10

市内の小中学校で入学式が行われました。今年の新入生は小学生1,239人、中学生1,148人の合わせて2,387人。橋賀台小学校では、式典後、早速友だちと交流する時間が設けられました。音楽に合わせた遊びをすると、緊張した面持ちだった新入生も徐々に笑顔に。これからの楽しい学校生活に期待を膨らませていました。



音楽に合わせてじゃんけん(橋賀台小学校)